



## Ganaderos en la red

## El portal de ITG, Escaparate para la ganadería navarra

Desde finales del pasado año 2007, la página web del ITG Ganadero ofrece nuevos contenidos en un apartado protagonizado por algunos de nuestros asociados. Se trata de una sección que pretende mostrar la diversidad del sector ganadero navarro y su manera de trabajar. En ella, los ganaderos presentan su explotación, describen su sistema de producción, las razas empleadas y las características de los productos y servicios que ofrecen al mercado. Son ya cerca de 60 las explotaciones que cuentan con su propia web, alojadas todas ellas en el portal de ITG Ganadero, [www.itgganadero.com](http://www.itgganadero.com).

La idea surgió desde el mismo momento de creación del portal web de ITG Ganadero, reservando un espacio para la promoción directa de las explotaciones ganaderas de Navarra. De esta manera, **se facilitaría la presencia de muchos productores tradicionales en Internet**, cuyo acceso les resultaría complicado por sus propios medios.

Pero fue el impulso del Proyecto Corea (Consejo de Redes Agrícolas del Arco Atlántico), para el desarrollo e implantación de las Nuevas Tecnologías al servicio del agricultor-ganadero, el que proporcionó los medios necesarios para la realización de las webs de explotaciones ganaderas. El Proyecto Corea es un proyecto europeo financiado por Gobierno de Navarra y el FEDER, en el marco de Interreg IIIb Espacio Atlántico.

Quien visite el portal [www.itgganadero.com](http://www.itgganadero.com), en el apartado Explotaciones, **dentro de la sección Ganade-**

ría Navarra, tendrá acceso a un completo listado de productores divididos en diferentes categorías, según ofrezcan productos agroalimentarios transformados en la propia explotación, animales selectos para reposición, productos ecológicos, producción tradicional u otro tipo de servicios.

Para elegir **las explotaciones** que en un principio darían forma a este apartado, el ITG Ganadero se puso en contacto con sus socios, informando de las condiciones del nuevo servicio. Se buscaron explotaciones que pudieran obtener algún beneficio de su presencia en la red y, por otro lado, que el conjunto de todas ellas reflejara la diversidad del sector ganadero de Navarra. Se pensó en aquellos **ganaderos que transforman su producto y hacen venta directa** (especialmente queseros y otros derivados lácteos de vaca y oveja, o bien que venden embutidos de cerdo o carne de ternera y cordero). También en aquéllos otros que ofrecen un **producto diferenciado** (producción ecológica, huevos de corral), o los que por la **calidad de su ganadería** venden parte de su producción animal, sementales o hembras para reposición, a otras explotaciones ganaderas, con especial hincapié en las razas autóctonas. En este sentido, respondíamos también a una demanda generada en la propia página web donde se nos pedía información sobre explotaciones de venta de reproductores.

La selección se realizó de acuerdo con las asociaciones de ganaderos (ASPINA, AFNA, ASCANA, JACANA, ARTZAI GAZTA, ...) a las que se pidió su colaboración. Posteriormente se ofreció la oportunidad a las explotaciones que, mayoritariamente, se sumaron al proyecto.



ITG Ganadero sigue estando a disposición de sus asociados para la realización y puesta a punto de nuevas páginas web, con la intención de aprovechar las posibilidades que ofrecen las nuevas tecnologías.

### Un portal en expansión

La página web de ITG Ganadero, nacida a finales de 2005, se consolida como un referente para el sector en Navarra.

A lo largo de estos dos años la web ha ido creciendo tanto en contenidos como en número de accesos. Durante el 2007, el número de sesiones de visitantes ha alcanzado la cifra de 227.321, lo cual supone un incremento cercano al 100% respecto al valor de 2006. El número de páginas vistas en ese último año ha sido de 903.076. Valores todos ellos que, de seguir la progresión observada en el primer trimestre, volverán a incrementarse en el 2008 hasta superar las 250.000 sesiones y más de un millón de páginas vistas.

La página web ofrece además de las habituales secciones de información y divulgación de documentos propios, algunos servicios como son los simuladores de resultados económicos y programas para el cálculo de residuos en una explotación ganadera, información sobre mercados, foros públicos y privados, servicio de anuncios, zona restringida para usuarios, consultoría, descarga de informes de control lechero, página de enlaces, alojamiento de webs del sector, etc.